



Esta es una comunicación de marketing

24 de abril de 2024

Alexander Game se unirá al equipo Economic Advantage de Liontrust

[Liontrust](#), la empresa especializada en gestión de activos, anuncia el nombramiento de Alexander Game, analista financiero certificado (CFA), como gestor de fondos del equipo Economic Advantage* de Liontrust.

Alexander es un experimentado gestor de fondos de renta variable del Reino Unido especializado en la inversión en acciones de alta calidad de pequeña y mediana capitalización. Se ha unido a Liontrust desde Unicorn Asset Management, donde trabajó durante casi una década y fue nombrado gestor del Unicorn UK Growth Fund, Unicorn UK Smaller Companies Fund, Unicorn AIM IHT e ISA portfolio service.

Al comentar sobre el nombramiento, Anthony Cross, responsable del equipo Economic Advantage de Liontrust, dijo: “Alex es la mejor opción para nuestro equipo, ya que aporta un largo historial de identificación de oportunidades de inversión atractivas a largo plazo y una filosofía de inversión estrechamente alineada con el proceso de Economic Advantage.

“Siempre le hemos dado importancia a incorporar talento nuevo al equipo para garantizar que contamos con recursos adecuados para el crecimiento y desarrollo futuros, y esperamos trabajar estrechamente con Alex cuando se incorpore en mayo”.

-fin-

Notas para los editores:

*** Acerca del equipo Economic Advantage de Liontrust**

Dentro del proceso de Economic Advantage se pretende encontrar a empresas que posean activos intangibles que supongan obstáculos a la competencia y proporcionen una ventaja competitiva duradera que permite a las empresas desafiar a la competencia en el sector y mantener un nivel de rentabilidad superior al promedio durante más tiempo del esperado. Según la experiencia de los gestores de fondos, las características más difíciles de replicar para los competidores son tres clases de activos intangibles: propiedad intelectual, canales de distribución sólidos y negocios recurrentes significativos.

Puede encontrar más información sobre el equipo Economic Advantage [AQUÍ](#)

Liontrust

Liontrust es un gestor de activos independiente y especializado fundado en 1995, que cotiza en la Bolsa de Londres desde 1999. Con sede en The Strand, Londres, y oficinas en Edimburgo y Luxemburgo, Liontrust contaba con 27 600 millones de euros en activos bajo gestión y asesoramiento (AuMA) a 12 de abril de 2024. Liontrust busca capacitar a sus inversores para un mejor futuro financiero mediante la inversión en una gama de renta variable global, renta fija, inversión sostenible y carteras y fondos multiactivos.

Para obtener más información, póngase en contacto con:

Share Communications

Hugo Mortimer-Harvey

correo electrónico: hmortimer-harvey@sharecomms.co.uk

teléfono: +44 (0) 7769 722663

Eleanor Mitchell

correo electrónico: emitchell@sharecomms.co.uk

teléfono: +44 (0) 7947 823957

La rentabilidad histórica no es indicativa de la rentabilidad futura. El valor de una inversión y los ingresos generados a partir de ella pueden disminuir o aumentar y no está garantizado. Es posible que el resultado obtenido sea inferior a la inversión original.